

# EL CAUDILLO EN LA PROVINCIA DE TOLEDO

Inauguró la presa de derivación del canal del Alberche y el nuevo poblado de Bernuy

S. E. entregó las llaves de las viviendas a 35 colonos

Talavera de la Reina, 14. — Su Excelencia el Jefe del Estado y Generalísimo Franco ha inaugurado esta mañana la presa de derivación del canal viejo del Alberche, cuya capacidad de embalse es de quince millones de metros cúbicos y que pondrá en regadío una extensión de terreno de diez mil hectáreas.

Acompañaban al Caudillo el cardenal primado Dr. Pla y Déniel; los ministros de Obras Públicas y Agricultura, jefes de las Casas Militar y Civil, subsecretarios de los dos Ministerios indicados, director general de Obras Hidráulicas, director general de Colonización capitán general de la primera región militar, ayudantes de servicio de S. E. y otras personalidades.

En el límite de la provincia, el Generalísimo fué recibido por los gobernadores civil y militar de Toledo, delegado del Gobierno en los Servicios Hidráulicos del Tajo, ingenieros encargados de las obras, alcaldes de Talavera y de Cazalega y el presidente de la Audiencia provincial. En Talavera de la Reina, el Generalísimo Franco fué recibido por las autoridades locales y todo el vecindario, que acogió la presencia del Caudillo con vitores y aclamaciones y muestras de cariño y adhesión.

Las calles de Talavera y las

de los pueblos del trayecto, estaban engalanadas con banderas, colgaduras, arcos de triunfo y pancartas de salutación al Generalísimo.

Después de permanecer unos instantes en Talavera de la Reina, S. E. el Jefe del Estado recorrió la zona puesta en regadío y visitó las instalaciones de la nueva presa.

Las obras se iniciaron poco después de terminarse la Cruzada de Liberación, y se hallan terminadas la presa, de 31 kilómetros y el canal, de 120 kilómetros. El total del presupuesto de las obras ejecutadas es de 53 millones de pesetas y el de las acequias proyectadas de 10 millones y medio. Son 10.000 hectáreas las que se pondrán en regadío con esta nueva presa, cinco mil de las cuales ya están en plena producción y ya se han alcanzado beneficios por 76 millones de pesetas anuales en la zona parcial puesta en riego.

Después de recorrer todas las instalaciones, S. E. el Jefe del Estado se dirigió a una tribuna levantada a poca distancia de la presa y desde la cual, una vez bendecidas las instalaciones por el cardenal primado, el Caudillo accionó los mandos eléctricos y abrió las compuertas de la presa.

Seguidamente, diversas muchachas de la comarca, atavia-

(Pasa a la página quinta).

# EL FÁRRO

DIARIO DE LA MAÑANA

Año XVII.—Número 4.564.—CEUTA, domingo, 15 de octubre 1950. — Precio: 70 céntimos.

## Importantes maniobras navales DE LA FLOTA ESPAÑOLA

COMIENZAN HOY Y TERMINAN EL DIA 19, ENTRE CADIZ Y CANARIAS

Toman parte 43 unidades, divididas en dos bandos, el "Azul" y el "Rojo"

Madrid, 14.—La flota española ha comenzado hoy unas importantes maniobras en aguas del Atlántico, entre Cádiz y Canarias.

Ostenta el mando el general de la flota y será juez de las maniobras el almirante don Alfonso Arriaga Adam.

En estas maniobras participan más de 43 unidades de la Armada con un tonelaje aproximado de cien mil toneladas y más de cien mil hombres.

Las fuerzas contendientes se componen de los cruceros «Miguel de Cervantes», «Almirante Cervera», «Galicia» y «Méndez Núñez»; de los destructores «José Luis Díez», «Ciscar», «Jorge Juan», «Almirante Valdés», «Almirante Antequera», «Esaño», «Alcalá Galiano», «Lepanto», «Churrua», «Gravina» y «Almirante Miranda»; de las fragatas «Neptuno», «Pizarro», «Vasco

Núñez de Balboa», «Hernán Cortés», «Vicente Pinzón», «Miguel Alonso Pinzón», «Sarmiento de Gamboa» y «Magallanes»; de los minadores «Marte», «Júpiter», «Vulcano», «Eolo» y «Tritón»; de los dragaminas «Bidasoa», «Segura», «Guadalete»;

«Terlevez», «Tambre» y «Nervión»; la primera flotilla de submarinos con cuatro unidades y la primera flotilla de lanchas torpederas con cinco unidades.

Se ha dividido en dos bandos, el formado por la Escuadra del

(Pasa a la página 6).

## Se estrecha el anillo en torno a PYONGYANG

Los surcoreanos, a 50 kilómetros al norte de Wonsán. Acción de los comandos aliados en territorio enemigo

Tokio, 14.—Las fuerzas de las Naciones Unidas han cercado en una redada a 12.000 coreanos, a 112 kilómetros al sureste de Pyongyang, y han

irrupido rápidamente hacia el norte.

Los surcoreanos avanzaron hacia el norte por la costa, a través de Kumchón, hasta las márgenes del río Yongtan, a 32 kilómetros al norte de Wonsán. Otras fuerzas surcoreanas irrumpieron, rompiendo la resistencia roja, al oeste de Wonsán.

Soldados de la primera División de Caballería norteamericana, libran esta mañana una batalla campal en los alrededores de Kumchón.

Mientras las fuerzas terrestres de las Naciones Unidas trataban de cerrar las gigantescas pinzas sobre Pyongyang, la capital nortecoreana, desde el este y el sur, las fuerzas navales y aéreas de los aliados bombardeaban las regiones costeras.

Las fuerzas de la primera División de Caballería han completado su enlace entre Kaesong y Hampori. Con esta operación se ha llevado a feliz término el movimiento de tenaza que se calcula ha dejado copados a más de ocho mil comunistas.—EFE.

CINCUENTA KILOMETROS AL NORTE DE WONSAN

Seúl, 14.—Mientras que las fuerzas aliadas avanzan hacia la capital comunista, Pyongyang, en tres direcciones, estrechando el anillo de acero en torno a los 68.000 soldados de Corea del Norte, la tercera División del Sur ha avanzado más de 50 kilómetros al norte de Wonsan y no dista ya más que 30 de Ham Hung, en la costa oriental.—EFE.

REAPARECE LA AVIACION ROJA

Seúl, 14.—Después de un mes de no haber actuado, la aviación de los coreanos del Norte ha hecho hoy su primera aparición, para dejar caer cuatro bombas sobre el aeropuerto de Kimpo y la bahía de Inchón, poco antes del amanecer. Se cree que han participado en la

(Pasa a la página 6).

MOHAMED HATTA, ELEGIDO VICEPRESIDENTE DE INDONESIA



YAKARTA 14.—Por 140 votos contra 34, el ex-primer ministro Mohamed Hatta, ha sido elegido vicepresidente de la República indonesia.

La elección se vio únicamente interrumpida por un incidente a cargo de los comunistas, que abandonaron el Parlamento por unos minutos pero al fin regresaron para votar contra Hatta.—EFE.

## En la ISLA de WAKE

### TRUMAN Y MACARTHUR SE ENTREVISTAN

Estudiaron todos los aspectos de la política norteamericana en Extremo Oriente

Isla de Wake, 14.—El presidente Truman y el general Douglas Mac Arthur han iniciado su conferencia acerca de la futura política de los Estados Unidos en el Extremo Oriente, según informa la agencia United Press.

El presidente llegó a la isla de Wake a las 6:30 (hora local) en el avión Independence, después de un vuelo de 3.800 kilómetros, desde Honolulu.

El general Mac Arthur había llegado algunas horas antes

procedente del aeropuerto japonés de Haneda, distante unos 3.200 kilómetros de Wake.

Al descender del avión Truman estrechó la mano del general Mac Arthur. Es el primer encuentro personal que han tenido ambos.

Seguidamente y acompañados de sus respectivos séquitos, se dirigieron al edificio donde se hallan instaladas las oficinas militares, en el extremo SO. de la isla, para iniciar su conferencia. Se espera, dice la United Press, que la entrevista durará unas cuatro horas, durante las cuales estudiarán todos los aspectos de la política norteamericana en el Extremo Oriente, y, de modo especial, los medios por los que los Estados Unidos pueden contener las futuras agresiones comunistas.

Truman ha acudido a la conferencia acompañado de sus principales colaboradores y asesores políticos y militares. Mac Arthur ha llegado a Wake acompañado de su familia y de un grupo de oficiales. (Pasa a la página 6).



## Difícil retirada de las tropas francesas ante los ataques vietnamitas

Saigón 14.—Un portavoz del Ejército francés ha manifestado que las tropas francesas han completado la evacuación de la zona de Thatkke

La evacuación de los heridos se llevó a cabo con grandes dificultades, ante los ataques de las fuerzas del Vietnam.—Efe.

# Hoy, elecciones sindicales

Se celebrará hoy en Ceuta las elecciones sindicales que con tanto entusiasmo viene organizando la Delegación Sindical,

A las nueve de la mañana se procederá a la votación, habiéndose instalado ocho mesas en lugares estratégicos de la ciudad, con un total de cuarenta urnas.

A las 16 horas se finalizará la elección.

Anoche, a las 10 15 habló por Radio Ceuta, el delegado provincial sindical, camariense Mario Lanz Piniers, el cual se dirigió a todos los productores locales explicándoles la significación del acto que se celebrará hoy y que tanta im-

portancia tiene para todos los trabajadores.

## Cinema Real

(Terraza de verano)  
— Empresa: Fernández —

PROGRAMA PARA HOY  
Tres secciones numeradas. A las 7:30, 9:30 y 11:15.

UNICO DIA

20th Century Fox presenta la gran superproducción

## El tambor del Bruch

por Ana Mariscal, Carlos Agosti, José Nieto y Juan de Landa

**CRUZ ROJA**  
el número premiado  
anoche fué el

12

## Los sucesos de ayer

### Dos personas gravemente heridas

A las doce de la mañana de ayer, fue asistido en la Clínica de Urgencia Salvador Pérez Vargas, natural de La Línea de la Concepción, de 46 años de edad, el cual, según manifestó se había producido las heridas en accidente de trabajo en los muelles de nuestra ciudad.

El doctor Royayo que lo atendió, facilitó el siguiente parte facultativo: «Fractura de húmero en su tercio inferior y herida de veinte centímetros de extensión. Pronóstico, grave».

Después de curado pasó a la Clínica del doctor Ostalé donde quedó encamado.

A las 18.15 horas fué asistida en el mismo Centro benéfico, Manuela Montés Sánchez, de 60 años de edad, natural de Ronda, con domicilio en La Condesa, Castillejos, la cual, según versiones, fué atropellada en la Avenida de Nuestra Señora de Africa, por la camioneta matrícula CE.-1.450, que le produjo conmoción cerebral y diversas erosiones en la cadera, cara y mano, calificando el doctor Santos las heridas de grave:

Pasó al Hospital de la Cruz Roja donde, a la hora de redactar esta información se encuentra encamada y mejora lentamente después de haber sido intervenida.

# CERVANTES

HOY DESDE LAS TRES

EXITO

Continúan las proyecciones triunfales de la mejor película producida en España



En caldad, precio y sabor

## Fino Almina

SIEMPRE EL MEJOR

HOY, gran acontecimiento taurino en Tánger la famosa rejoneadora Conchita Cintrón que toreará y matará pié a tierra sus dos toros



Máquinas de escribir portátiles modernas teclado universal.

Doce meses de plazo. Garantizada. Tomamos a cambio máquinas de escribir y coser aunque no funcionen.

**Casa Sánchez**

Falange Española, 28

**FOTOGRAFADO AFRICA**

BARÓN DE RIPERDIA I TETUAN

LINEA DIRECTO COLOR

TELEF. 113

## ANUNCIOS BREVES

**Compras y ventas**  
COMPRO máquinas de coser de cualquier marca. Vicente Martínez.

SE VENDE casa en Jadú, Electricas Marroquies 150 metros terreno. Razón Canalejas, 12 tienda.

**Varios**  
DOCUMENTOS, pasaportes, expedientes. Gestoria Albert. Colón, 1.

REGISTRO de Patentes, Marcas, Rótulos, Nombres Comerciales. Gestoria Albert.

ESTUDIE Radio. R. J. Darkness creador del más famoso curso admite solo 80 alumnos quieran aprender bien, ganar sueldos elevados. Recibirán soberbio Superheterodino cinco válvulas. Pida magnífico folleto gratuito. Ibar, Tallers, 27. Barcelona.



## EL SEÑOR Don Francisco Vallecillo Santolaria

(Gerente de la Agencia Ford, de Ceuta)

Ha fallecido a los 51 años de edad, después de haber recibido los Santos Sacramentos y la bendición de Su Santidad.

R. I. P.

Sus desconsolados: esposa, doña Francisca Fernández Piña; padre, don Francisco Vallecillo González; hermano, don Manuel, (ausentes), madre política, doña Francisca Piña García; tíos; primos; hermanos políticos; sobrinos y demás parientes.

RUEGAN a sus amistades asistan a la conducción del cadáver que tendrá lugar hoy, a las 18:30 horas, desde la casa mortuoria hasta el sitio de costumbre, favor por el cual les quedarán muy agradecidos.

Vivia: Calle Legión núm. 7.



## EL SEÑOR Don Francisco Vallecillo Santolaria

(Gerente de la Agencia Ford, de Ceuta)

Ha fallecido a los 51 años de edad, después de haber recibido los Santos Sacramentos y la bendición de Su Santidad.

R. I. P.

**Los miembros de Auto Repuestos S. L. (Agencia Oficial Ford)**

Al participar tan sensible pérdida, ruegan a sus amistades una oración por el alma del finado y asistan a la conducción del cadáver, acto que tendrá lugar hoy, a las 18:30 horas, desde la casa mortuoria hasta el sitio de costumbre, favor que agradecerán.

Vivia: Calle Legión núm. 7

20 años menos en 15 minutos!



**TINTE RAPIDO PARA EL CABELLO**  
—CARASA—

# La festividad de Estancia en Granada del Santa Teresa de Jesús CARDENAL LEGADO DE SU SANTIDAD

A las 11 de la mañana se celebrará una misa en la iglesia de Africa

Con motivo de la festividad de Santa Teresa de Jesús, la Agrupación de Tropas de Intendencia de la Comandancia General de Ceuta ha organizado diversos actos que vienen alcanzando inusitada brillantez.

Ayer tuvieron lugar diversas competiciones deportivas y proyecciones de películas para los soldados.

Hoy, a las 11, en el Santuario de Nuestra Señora de Africa, se celebrará una misa solemne en honor de la Santa, Patrona de Intendencia rindiendo honores a las autoridades militares una compañía con estandarte, escuadra y banda, cuya fuerza desfilará, luego de terminada la función religiosa, ante las autoridades.

A las 12 comida extraordinaria

rá a la tropa. A las 12.30, copa de vino español a los suboficiales del Cuerpo. A las 12.45, vino de honor en la residencia de oficiales de esta Plaza.

A las 20.30, comida extraordinaria y, a las 21, retreta floreada por la banda de la Agrupación.

Mañana, día 16, a las 11, en el Santuario de Nuestra Señora de Africa, se celebrará una misa de difuntos en sufragio de los fallecidos de Intendencia y se ofrecerá una corona por los Caídos en el Glorioso Movimiento Nacional.

A las 12 horas, distribución de premios a los cubos y soldados que más se hayan distinguido por su buena conducta militar, a aplicación y ejercicio del mando.

“El apartamiento en que se pretende situar a España se debe a su catolicidad”, declaró en el Seminario Mayor

Granada 14. --En el homenaje dedicado por el Seminario Mayor el Patriarca de Lisboa, el

**HOY, gran acontecimiento taurino en Tánger la famosa rejoneadora Conchita Cintrón que toreará y matará pié a tierra sus dos toros**

cardenal legado de Su Santidad, pronunció al final del acto un discurso en el que hizo resaltar que el apartamiento en que se pretende situar a España se debe a su catolicismo.

Después de este acto, el cardenal Cerejeira, con el arzobispo de Granada, visitó el Monasterio de la Cartuja, donde admiró su maravillosa sacristía.

Almorzó en la infirmería en el palacio arzobispal y después marchó a la Abadía e insigne Colegio del Sacromonte, donde fué recibido por el abad y rector del Colegio y el Cabildo del Sacromonte.

El cardenal penetró en el templo bajo palio y oró unos momentos en el altar mayor.

Más tarde, visitó las cuevas donde se reunieron los primeros cristianos de Granada, en una de las cuales se conservan las cenizas de San Cecilio, primer obispo de Granada.

Después de visitar todos el Sacromonte, sus archivos, bibliotecas y museo, así como las obras de arte, el patriarca de Lisboa, con el arzobispo de Granada, marchó al Generalife, donde recorrió sus maravillosos jardines y contempló los juegos de agua.

Al atardecer, regresó al palacio arzobispal, y luego de descansar unos momentos, a las siete y media de la tarde, se trasladó a la catedral para asistir al tercer día del triduo que se celebra en honor de San Juan de Dios.—CIFRA.

## CURIOSIDADES

### ESCENA TRAGICA

En Stalybridge, Cheshire, centenares de personas dirigidas por un sacerdote, se pusieron de rodillas en oración en medio de la calle mientras saltaba un hombre desde noventa pies de altura, desde la parte alta de una fábrica de algodón en llamas.

Este hombre, Willin Ogden, de 51 años de edad, fué llevado al hospital con heridas en la espalda y graves quemaduras. LAS INDISCRECIONES DE UN NOVELISTA

Durante la guerra, Robert

Merle, autor francés, y el señor Nittel, taxista de París, coincidieron en la misma unidad y se hicieron íntimos amigos. En su novela de mayor éxito «Fin de semana en Zuydcoote» que acaba de obtener el más alto galardón literario de Francia, el Premio Goncourt, Merle presenta a un personaje que es un taxista llamado Nittel. Le presenta con una vida muy agitada en el París de antes de la guerra. Hay un episodio en el que el conductor tiene entrevistas íntimas con mujeres

que alquilan su coche, y les ofrece llevarlas a casa gratis.

La señora Nittel, esposa del chofer, empezó a escarmarse con el libro por las indirectas y bromas de sus compañeros de oficina. Estos la preguntaban: «¿A ti también te llevó gratis en el taxi?» Compró un ejemplar, sacó la conclusión de que muchos párrafos relativos a las aventuras del taxista eran simples revelaciones de su marido y ha pedido el divorcio. Mientras tanto el señor Nittel ha emprendido una acción en los tribunales de París, por daños y perjuicios contra el autor.

### LOS RONQUIDOS Y EL DIVORCIO

Agnes Moorehead, estrella del cine, dijo ayer a un tribunal que había prohibido la entrada a su marido en la alcoba porque ronca muy fuerte. Este, Jack Lee, afirma por el contrario que se separaron en el mes de junio después de haber encontrado a un desconocido sentado en su sitio en la mesa del comedor. Le dijeron que sólo podía permanecer el tiempo necesario para hacer el equipaje. Mr. Lee pide la custodia de la propiedad común cifrada en unos doscientos mil dólares.

¿Una buena publicidad? en EL FARO diario de la mañana

## El Cuadro artístico de "La Peña" actuará hoy en CASTILLEJOS

Y, en breve, lo hará en Tetuán, Tánger, Larache y Algeciras

Hoy, a las 21 horas, en el salón de actos de la Misión Católica de Castillejos, actuará el Cuadro artístico «La Peña» que tan acertadamente dirige Juani-

### Parque de Intendencia de Ceuta

#### ANUNCIO COMPRA DE LENA

Se admiten ofertas, hasta el día 25 a las doce horas en este Parque o en la Jefatura Servicios Intendencia Ejército (Ministerio del Ejército) para compra de LENA HORNOS, 1.795 quintales para Ceuta; LENA DE RANCHOS, 1.705 quintales para Ceuta, 2.467 quintales para Tetuán, pudiéndose ampliar estas cantidades en el momento de la adjudicación si las necesidades del Servicio así lo requieren y con arreglo, precisamente, a los pliegos de condiciones técnicas y legales que podrán examinarse en la Jefatura del Detall de este Parque por aquellos que demuestren su condición legal de vendedor.

Los sobres de remisión de ofertas sin letrado alguno, el exterior dirigido al cargo y el interior con letrado "Reservado" igual dirección, consignando "Para la compra del día 25" y fecha en que se entrega, debiendo tener en cuenta que las decisiones del Ministerio se comunicarán a los interesados, únicamente en caso de adjudicación por este Parque. En las ofertas se hará constar el conocimiento de los pliegos de condiciones y comprometerse a cumplir cuanto en ellos se exige, así como al pago de los impuestos de este anuncio a prorrato entre los adjudicatarios.

Ceuta, 13 de Octubre 1950.  
EL JEFE DEL DETALL.  
(Ilegible. - Rubricado).  
V.º B.º  
EL DIRECTOR,  
(Ilegible. - Rubricado).

ro Morales y que tantísimos éxitos viene alcanzando.

Se pondrá en escena el nuevo espectáculo titulado «Coplas de Andalucía» y que habrá de ser recibido con grandes aplausos, ya que del mismo tenemos las mejores referencias.

Nos hemos informado que el Cuadro que dirige Morales está recibiendo infinidad de proposiciones para actuar fuera de Ceuta. De Tetuán, Tánger y Larache se le reclama insistentemente y, en breve, habrán de trasladarse los magníficos chicos de «La Peña» a estas ciudades del Protectorado.

En Algeciras se presentarán en breve para ofrecer un homenaje a las Hermanitas del Asilo de los Desamparados, siendo éste un homenaje más de los muchos que desinteresadamente organiza «La Peña».

Por cierto que ya se rumorea que a este simpático cuadro se le dará un homenaje en breve, como demostración de gratitud a su ingente labor. Mucho nos congratula tal noticia, ya que el acto lo merecen los chicos y Juanito Morales que tanta labor eficaz vienen realizando.

## CLUB DEPORTIVO HACHO

Hoy día 15

a las 7 de la tarde en la Emisora, inauguración de la temporada de bailes.

LA DIRECTIVA.

Anúnciese en EL FARO

### El señor D. Francisco Vallecillo Santolaria

(Contador del Club Taurino de Ceuta)

Ha fallecido a los 51 años de edad, después de haber recibido los Santos Sacramentos y la bendición de S. S.

R. I. P.

El Presidente, Junta Directiva y socios del Club Taurino de Ceuta.

Ruegan a sus amistades asistan a la conducción del cadáver que tendrá lugar a las 13.30 horas del día de hoy, desde la casa mortuoria hasta el sitio de costumbre, favor por el cual les quedarán muy agradecidos.

Vivía: Calle Legión núm. 7.

EL SEÑOR

### Don Rafael González del Toro

(Comandante de Ingenieros)

Caballero Cruz y placa de la Real y Militar Orden de San Hermenegildo. Falleció a los 55 años de edad, después de recibir los Santos Sacramentos y la bendición de Su Santidad.

R. I. P.

Sus desconsolados: esposa, doña Francisca Abate Pérez; hija, María de las Nieve; madre, doña Rafaela del Toro; hermanos, don Mariano, don José, doña María y doña Rafaela, (ausentes); madre política, doña Trinidad Pérez; hermanos políticos, doña Trinidad, doña Rosario y doña Carmen Abate y don Macario Navarro, (Agente de Aduanas), tío, don Federico Castejón, (Magistrado del Tribunal Supremo, ausente); sobrinos; primos, y demás familia.

Ruegan a sus amistades una oración por el alma del finado y asistan al funeral que por el eterno descanso de su alma, tendrá lugar mañana lunes, día 16, a las 9 de la mañana, en la iglesia de Nuestra Señora de los Remedios, por cuyo favor les quedarán eternamente agradecidos.

# LOS DEPORTES

# Cine Astoria

— JADU —

HOY DESDE LAS 3

El grandioso romance musical en maravilloso Technicolor, presentado por Metro Goldwyn Mayer

## Fiesta brava

por la encantadora estrella ESTHER WILLIAMS y las dos estrellas de primera magnitud RICARDO MONTALBAN y CYD CHARISSE

Escenas románticas. Cuadros brillantes. Amores, canciones, bailes y faenas de una emocionante corrida de toros, de una singular belleza que le deleitará en toda la proyección de esta gran película.

Nota: Despacho de localidades de 11 a 1.

Próximamente:—LA DAMA SE RINDE

## El "caso" Megino, que parece haber sido olvidado por la Federación

Y ni actua con el Granada ni lo puede hacer con ningún otro club

## ¡BUENOS DIAS!

Que hay que ganar el partido esta tarde, es algo que saben hasta los recién nacidos. Ahora lo que falta es que en nuestros muchachos haya el mismo propósito y que se lleve a cabo lo más cumplidamente posible.

Ni un "pelo" de confianza. No están las cosas para eso. El Levante quiere recuperar todo el terreno perdido y... los últimos lugares de la clasificación quieren atraerse a nuestro representante.

Otro caso, el del tetuani Solano. Por no haberse presentado para ir con los suyos a Cartagena, el Atlético solicita para él la inhabilitación consiguiente.

Nosotros no entramos ni sabemos, pero... ¿quién lleva razón? ¿El club? ¿El jugador? Desapasionadamente creemos que Solano es el prototipo de jugador local que siendo mejor que muchos otros, no cobra ni la tercera parte que estos y, ello empero, acostumbra a ser "uno de los más firmes puntales" del equipo.

De modo casual hemos podido oír unas manifestaciones del jugador:

—"Yo tenía en el contrato inicial una prima por fichaje de 5.000 pesetas anuales, que fué aumentada "si me portaba bien". Pero al comenzar la temporada no he cobrado ni aquella ni esta, alegando que "la posición de mis familiares era desahogada". Como el club no ha cumplido con sus obligaciones, yo me he negado a marchar a Cartagena. Eso es todo. Y ahora que la Federación diga lo demás..."

Por nuestra parte, un par de palabras nada más. Cuando un jugador del entusiasmo y pundonor de Solano ha dado este paso es porque en realidad con él no se cumple. Y, claro, al no cumplirse con él puede nadie exigirle que juegue sin percibir lo que firmó y tiene perfecto derecho? En buena ley, no.

Pasando a otra cosa. Hoy se juegan dos partidos de Primera Regional en el 54. El primero de ellos (Imperio-Africa) dará comienzo a las 10 y el segundo (Jadú-Río Martín) a las 12.

Y por la tarde a las 4'15, ya lo saben: un Ceuta-Levante de

## Por tener varios jugadores tocados, hasta hoy no decidirán los levantinos su formación

Balaguer, su entrenador, estima que el de hoy... ¡es un partido más!

El vapor correo de ayer tarde nos trajo a los levantinos. Al frente de ellos, dos figuras destacadas, en sus siempre difíciles cometidos de presidente y entrenador: el que fuera excelente defensa, Alepuz, y el ex-mister alcoyanista, Balaguer.

Con este último hablamos brevemente.

—"No puedo darte la alineación que opondré al Ceuta porque traigo a varios jugadores "tocados" de un amistoso que jugamos el jueves en Andújar y no sé aún lo que decidirá a última hora. Te diré, eso sí, que han venido los elementos siguientes: Augusto, Tur, Duch, Moreno, Morales, Mundo, Sa-

rrión, Navarro, Corberán, Casanovas, Picazo, Cortis, Lahuerta y Cobos, amén del masajista Alfredo, el presidente y yo".

—¿Cómo quedaron ustedes en Andújar?

—"Perdimos por 3 goles a 2. Partido nivelado, ¿sabe?, y no desprovisto de dureza".

—¿Como ves el partido de mañana contra el Ceuta?

—"Como un partido más". El "mister" levantino, como verán, no suelta prenda. Y en vista de ello, allá lo dejamos enfrascado en la tarea de dar unas instrucciones a sus chicos y de acicalarse para dar la consabida vueltecita por la ciudad antes de la cena.—P.

## LA NOTA

La acaba de dar la directiva del Real Jaén, con uno de sus acuerdos en la última reunión que ha celebrado

Dicho acuerdo es el siguiente:

«Obsequiar a los socios y favorecedores del club con dos asientos en el autocar para cada desplazamiento del equipo, comenzando por el del domingo próximo a Algeciras, que llevará consigo el pago de todos los gastos de hotel y asistencia al partido, entregándosele a cada uno 100 pesetas en metálico para los gastos que puedan tener en el viaje».

¿Verdad que está bien? Pues... ¡que cunda el ejemplo!.—P.

mucho entusiasmo, pasión y nerviosismo.

¿Vamos a salir en esta ocasión satisfechos del campo?

¿Vamos...? ¡Pues vamos, hombres!

¡Buenos días!—PEGUAR.

## Anoche quedó decidida la alineación que el Ceuta opondrá al Levante

En las filas merengues reaparecen Junco, Urdiales y Pedrin

Para su importante choque de esta tarde en Alfonso Murube contra la U. D. Levante anoche quedó designada la alineación «merengue». Será la siguiente: Zamorita; Junco, Dominguez, Soler; Mesa, Oramas; Urdiales, Guerrero, Natalio, Anta y Pedrin.

En las filas locales como verán, hay algunas novedades. Reaparecen Junco, Urdiales y Pedrin, que vuelven a los puestos donde tan magnífica campaña

hicieron la temporada anterior. Ello es suficiente para esperar que ahora pretendan volver por sus fueros y que en la tarde de hoy lo den todo.

En las circunstancias actuales, huelga hablar de pesimismo. Y en todos los hombres que hoy visten el camisón alba pudimos apreciar un propósito firme y decidido; alcanzar la victoria y, por ende, ganarse el aplauso y la admiración de sus millares de incondicionales.

## El Torneo infantil parroquial de Los Remedios cuenta desde ayer con la protección de la S. D. CEUTA

Desde mañana, todos sus equipos, entrenarán a las órdenes de Manolo Palencia

Ofrecemos a la afición una noticia que podría ser de capital importancia para el fútbol local; el tiempo dirá si tenemos razón al destacarla.

Después de breves y cordiales cambios de impresiones entre los directivos de nuestro equipo titular del que es alma su digno presidente don Leandro Martínez, y los organizadores de este Torneo, se ha llegado a la conclusión de seguir adelante con la valiosa protección del Ceuta. Y como obras son amores, mañana lunes comenzarán los entrenamientos de los seis equipos hermanos—dentro de pocas semanas serán ocho—en Alfonso Murube y bajo la dirección de Manolo Palencia.

Unida la anterior noticia a la ayuda prestada por el Regimiento de Infantería 54, al ceder su campo, y al Colegio de Arbitros de la H. M., que envía arbitros para todos los encuentros, lleva la alegría a nuestros muchachos y a la afición la seguridad de

que pronto comenzará a notarse este cultivo de la «cantera» en el mayor esplendor del fútbol ceuti.

En cumplimiento de nuestro deber informativo, hemos tratado de cambiar impresiones con los directivos del Torneo, sacando la conclusión que este ambiente de apoyo que van encontrando y la venida en masa de cuantos muchachos sienten el deporte, les hace mirar confiados y llenos de optimismo el porvenir, encargándonos hagamos público su profundo agradecimiento al ilustrísimo señor Coronel y Regimiento de Infantería 54, sin olvidar a los capitanes señores Demetrio y Cándido, a don Leandro Martínez, Directivos y entrenador del Ceuta y señores Presidente, secretario y árbitros del C. H. M., a cuyas ayudas procuraran corresponder en lo posible, alcanzando nuevos laureles para nuestro deporte y para Ceuta.

Megino, aquel magnífico exterior derecha que viéramos en el Atlético de Tetuán y Jaén y que últimamente figurara en las filas del Granada, tiene también su «caso». Y mientras se resuelve o no federativamente, el pundonoso y gran jugador permanece inactivo.

«El Pensamiento», de Alava, expone sobre el particular:

«El caso es que el jugador victoriano, con un compromiso que no ha sido cumplido por el club a que pertenece, está inactivo, esperando un fallo que por lo visto nadie quiere dar a pesar de que toda la razón parece apoyarse en el jugador en cuestión. Decimos toda la razón, porque para nosotros no existe más que una y convincente; esta es, que Megino tiene ficha con el Granada, pero a la vez el club no quiere liquidar al jugador el compromiso que con él tiene.»

## Hoy juegan

- PRIMERA DIVISION
  - Valladolid-Barcelona
  - Santander-Murcia
  - Celta-At. Madrid
  - Málaga-At. Bilbao
  - Español-Sevilla
  - R. Sociedad-Coruña
  - Madrid-Alcoyano
  - Valencia-Lérida
- SEGUNDA DIVISION
  - Lucense-Huesca
  - Ferrol-Oviedo
  - Sabadell-Logroñés
  - S. Andrés-Osasuna
  - Numancia-Tarragona
  - Baracaldo-Zaragoza
  - Gijón-Orensana
  - Gerona-Torrelavega

- Hércules-Salamanca
- CEUTA-Levante
- Mallorca-Albacete
- Córdoba-Melilla
- L. Palmas-P. Ultra
- Cartagena-At. Tetuán
- TERCERA DIVISION
  - R. Granada-Almería
  - Español-Cádiz
  - Algeciras-Jaén
  - Betis-Maghreb
  - Larache-Jerez
  - España-At. Málaga
  - Hiturgi-Utrera
  - S. Fernando-Huelva

- PRIMERA REGIONAL
  - I. Riffien-Africa Ceuti
  - Tánger Fez-Alcazar
  - Sevillana-At. Lixus
  - Tetuán-Tangerina
  - Jadú-Río Martín



## ESTADIO MUNICIPAL «Alfonso Murube»

ESTA TARDE

A LAS 4'15

SEGUNDA DIVISION DE LIGA

# U. D. Levante

# S. D. Ceuta

Aparte de esto, tiene la desfachatez el club granadino, de pedir al jugador nada menos que diez mil pesetas por concederle la libertad.

Para él, parece no pintar nada la Federación, pues ya dado el fallo de la Regional andaluza, la Nacional nada quiere resolver con respecto a este asunto, y de esa forma lastima los intereses del jugador que con todos sus derechos tiene que estar inactivo, pasando el tiempo.

Ello no parece tener ninguna justificación, pero como en tantos otros casos, hay que soportarlo. El jugador ha obrado, mirándolo por todos los lados, como debe, denunciando el caso por el artículo que le interesa. La Federación Regional le ha dado toda la razón, pero sin embargo, el fallo nacional, el que sirve, no llega por parte alguna. Y de esa forma, ni Megino juega en el Granada ni puede formalizar su ficha por ningún otro club, pues en este caso vendría la reclamación que «suponemos» entonces si sería liquidada con toda prontitud.

El «caso», pues, no puede estar más claro. Lo que ocurre a Megino no es más ni menos que una «jugada» más en la que no sabemos cuantos señores tomarán parte y que parece no tener solución, si no es con la «espera».

3.170 millones de dólares pide FRANCIA

Gestiones en Washington de Moch y Petsche

Washington, 14. — En la conferencia a puerta cerrada, sostenida en el Departamento de Estado, entre altos funcionarios norteamericanos y los ministros de Defensa y de Hacienda, de Francia, Moch y Petsche, éstos han solicitado la suma de 3.170 millones de dólares, en armas y dinero, para organizar diez divisiones destinadas a la defensa de Europa y al abastecimiento militar a Indochina.

Esta petición francesa para 1951, ha sido revelada después de haber prometido el secretario de Estado, Acheson, a los dos ministros franceses, que su programa de rearme será estudiado diligentemente por el Gobierno de los Estados Unidos, como parte del plan general destinado a fortalecer la alianza para la defensa de Europa. — Efe.

EL FARO EN ALGECIRAS

Hoy, el mejor encuentro de la temporada en nuestra ciudad

Hoy tenemos el «plato fuerte» de la temporada, con la llegada al Campo del Calvario del gallito del grupo, el Jaén, partido para el que reina enorme expectación.

El encuentro con el Jaén va a ser duro porque los visitantes vienen dispuestos a no interrumpir su racha de aciertos, por su clase que nosotros no les discutimos. Vienen seguros de su triunfo y tanta importancia conceden a este partido que tenemos entendido que van a radiarlo.

Pero nosotros, y aquí entramos espectadores y jugadores, estamos dispuestos a que la victoria se quede en casa. Es cuestión de querer y se va a poner en juego todo lo que haga falta: decisión, arrojo, tenacidad, y voluntad de ganar.

¿Qué equipo sacará el Algeciras hoy? No creemos que sea el que jugó contra el Málaga, ya que aunque buenos, les falta compenetración. Por eso, suponemos que el «conce» que saltará al Calvario será el mismo que fué a Tánger, es decir: Ceбалlos, Cabezas, Tomasín, Mata: Celestino, Gavilán; Marín, Ponce Bonache, Fanoy y Carvajal.

El equipo visitante es lógico que presente su acostumbrada alineación, que tantas victorias le viene dando: Garoia Ojeda; Carrillo, Cantero, Unamuno;

Santi, Luiqui; Solis, Rubio, Arregui, Arza y Badía.

Y ahora a esperar con la confianza en el triunfo, a pesar de las dificultades que ofrece el partido.

NO-DO DEPORTIVO

1 Madrid, 14. — El próximo miércoles día 18 por la tarde saldrán por vía aérea los componentes del equipo español de baloncesto que participará en Buenos Aires en los Campeonatos del Mundo. Forman la expedición los directivos señores Amillo y Aporta, el árbitro Del Río, el preparador Ruzgi y los jugadores Barcoenas, Dálmau, Ferrando, González, Imedio, Kuvaski, Lozano Oller, Pinedo y Barroso. En Buenos Aires se les unirán los también jugadores Salvadores y Garee.

2 Madrid, 14. — El Atlético de Madrid ha sido invitado a jugar un partido el día 1 de noviembre en Turín. Parece ser que el equipo del Turín F. C. se interesa por el jugador Ben Barek.

3 Barcelona, 14. — La primera avioneta de la Vuelta Aérea a España que ha tomado tierra a las 11.15 de esta mañana ha sido la número tres pilotada por don Jesús Martín Rey. A continuación llegaron las números 14, 15, 6, 1, 14, 4, 17, 10, 9, 2 y 8.

El 12 de noviembre llegará a Ceuta el «Plus Ultra» con los peregrinos musulmanes

Port Said, 14. — El próximo día 1.º de noviembre y a bordo del vapor «Plus Ultra», emprenderán viaje de regreso los peregrinos musulmanes que han realizado el viaje a la Meca bajo el patrocinio de la Alta Comisaría y entidades musulmanas del Marruecos español. Se espera que el «Plus Ultra» llegue a Ceuta el día 12 de noviembre. — Efe.

EL CAUDILLO en la provincia de Toledo

(Viene de la primera) das con trajes típicos regionales, hicieron ofrenda al Generalísimo de productos de la tierra, mientras que una comisión de regentes expresaba su gratitud a Su Excelencia. — C.I.FRA.

ENTREGA DE VIVIENDAS POR EL CAUDILLO A 35 COLONOS Toledo, 14. — A las 4 de la tarde, S. E. el Jefe del Estado llegó al nuevo poblado de Bernuy, construido por el Instituto Nacional de Colonización, para facilitar las labores de una finca de cinco mil hectáreas que dicho Instituto compró en cinco millones y medio de pesetas, y de cuya superficie entregó 783 hectáreas al Ayuntamiento para su aprovechamiento con carácter de bien comunal, parcelando el resto entre 171 colonos, a los que entregó lotes cuya superficie varía entre 18 y 23 hectáreas. Asimismo les entregó una yunta de ganado mular, la maquinaria precisa y un rebaño de dos mil cabezas de ganado lanar en régimen comunal.

Un coche, a punto de caer en el Guadalquivir, alcanzó a un anciano

Sevilla, 14. — El automóvil de esta matrícula 7.092, chocó violentamente a causa de un viraje muy brusco contra una de las pasarelas del puente de San Telmo y estuvo a punto de caer al Guadalquivir.

A consecuencia del percance fué atropellado por el vehículo el anciano de 71 años de edad, José Camacho Garrido, vecino de Triana que transitaba por una de las calzadas laterales del puente.

Resultó con heridas graves en la rodilla derecha.

LA HAZAÑA DE UN GAMBERRO

Sevilla, 14. — En el arrabal de León, que forma parte del barrio de Triana, un individuo que se dio a la fuga, molestó con frases nada corteses a una muchacha que iba acompañada por Manuel Moreno Vera, quien afeó al desconocido su proceder. Este le agredió a puñetazos, causándole diversas lesiones en la frente y en la cabeza y conmoción cerebral.

Fué asistido en la Casa de Socorro de Triana POR TENTATIVA DE SABOTAJE

Tolón, 14. — Dos oficiales de Marina van a ser juzgados por tentativa de sabotaje al portaaviones «Dixmude». — EFE.

co millones y medio de pesetas, y de cuya superficie entregó 783 hectáreas al Ayuntamiento para su aprovechamiento con carácter de bien comunal, parcelando el resto entre 171 colonos, a los que entregó lotes cuya superficie varía entre 18 y 23 hectáreas. Asimismo les entregó una yunta de ganado mular, la maquinaria precisa y un rebaño de dos mil cabezas de ganado lanar en régimen comunal.

Para instalar a las familias labradoras, el Instituto Nacional de Colonización ha construido este poblado de Bernuy.

Al llegar S. E. el Jefe del Estado estallaron grandes ovaciones. El Caudillo entró en el templo bajo palio y después de cantarse una Salve, el cardenal primado ofició en la bendición del pueblo. Más tarde, en una tribuna levantada al efecto, se situaron el Caudillo y demás personalidades. El director general del Instituto Nacional de Colonización, explicó la labor desarrollada en favor de los campesinos españoles. Después pronunció un discurso el gobernador civil de Toledo y a continuación, S. E. el Jefe del Estado entregó las llaves de las viviendas a 35 colonos nuevos, asentados en Bernuy, a cada uno de los cuales estrechó la mano.

Luego visitó una de las viviendas y salió a las afueras del poblado para contemplar desde un altozano la zona que el Instituto Nacional de Colonización está convirtiendo en regadío.

Posteriormente, S. E. se trasladó a Máplica del Tajo, donde saludó a las autoridades locales en la Plaza Mayor del pueblo, donde fué recibido con manifestaciones de entusiasmo. El Caudillo subió al Ayuntamiento y desde el balcón central contempló el desfile de 300 colonos con sus yuntas de labor y de los pastores con dos mil cabezas de ganado lanar propiedad de los colonos.

Durante su permanencia en estos lugares no cesaron las aclamaciones al Generalísimo, hasta que el Jefe del Estado, a las 5.30 de la tarde, subió al coche para emprender el regreso a Madrid. En los pueblos del trayecto hasta Madrid se repitieron las manifestaciones de adhesión al Caudillo. — C.I.FRA.

CARTELERA CINE FLORIDA

Funciones numeradas a las 7, 9 y 11. — Estreno de la gran superproducción española

P A Z

Por Rafael Durán y Alfredo Mayo. — Para el miércoles, ENRIQUE IV

CASINO CINEMA

Función continua desde las 7. Último pase a las 11.

R. K. O. Radio presenta a la gran superproducción en tinte color,

JUANA DE ARCO

Por Ingrid Bergman. — Para el miércoles, PAZ.

Sortija oro



POR TREINTA PESETAS, para propaganda de esta Casa, le remitiremos contra reembolso lujoso tresillo (tres piedras) en oro alemán, inalterable. Mande medida del dedo en una tira de papel a ESTUDIOS MADRID. Calvo Asensio, 11 MADRID y lo recibirá seguidamente. Facultad de devolución dentro de los ocho días, caso de no agrandar. En oro chapado 30 ptas. En plata 12 ptas.

Doctor Enrique Ostalé

Cirujano del Hospital de la Cruz Roja y Clínica de Nuestra Señora del Pilar CIRUGIA GENERAL

CONSULTA DE 1 A 3

Falange Española, 11

Teléfono 519

Coñac

FUNDADOR

DOMECQ

# Nuevos ataques de Churchill al Gobierno laborista

«Sólo la bomba atómica» protege a Europa occidental

«El socialismo despeja el camino a los comunistas»

Blackpool, 14.—Churchill ha pronunciado un discurso que ha sido la culminación de la reunión política conservadora.

Inició su discurso con la referencia Corea y a la crisis mundial, antes de tratar de la crisis interna y de deplorar la existencia de pugnas partidistas en estos tiempos de peligrosa política exterior.

Advirtió de nuevo que solo la bomba atómica protege a la Europa occidental contra los designios agresivos del comunismo soviético.

Churchill prometió al Gobierno el apoyo de los conservadores en todas sus medidas de prudencia, militares o diplomáticas, pero la denunció por mantener al país en la incertidumbre acerca del momento de las elecciones generales.

«Nuestra nación, dividida en cuestiones internas, está unida como raza insular, y en la mayor crisis de los asuntos humanos ha mantenido en alto la bandera de su libertad. Pero cómo puede Gran Bretaña nacer

justicia o desempeñar su legítimo papel mientras continúa la incertidumbre? Sin embargo, la política de Attlee es la de agravar la incertidumbre y proclamar la tensión».

Otra vez apeló Churchill a los liberales para que se unan a los conservadores en un frente anticomunista en que se ayuden todo lo posible y se dañen lo menos posible».

«Los socialistas —prosiguió— avanzan constantemente hacia la concentración del poder en manos de unos grupos políticos. Afirman que son el baluarte contra el comunismo pero en Europa se ha visto que ellos son el más débil de todos los baluartes anticomunistas. En realidad son excelentes auxiliares del comunismo. Siempre que ocurre una disputa o perturbaciones de orden laboral, lo único que dicen es: «Los comunistas lo han hecho». El comunismo es una gran amenaza para el mundo y el peligro aquí es que el socialismo esta despejando el



camino a los avances comunistas».

Churchill, criticó al Gobierno por haber tardado tres meses en enviar a Corea una brigada de soldados, y también por seguir adelante con la nacionalización de la siderurgia, «acto de extremo partidismo», en medio de una crisis internacional.

Prometió que si ganan las próximas elecciones, los conservadores repudiarán inmediatamente ese acto, desacertado y fruto de la nacionalización de la siderurgia.

Con respecto a la carestía de la vida, Churchill dijo: «El gobierno socialista da ahora a cada uno un billete de una libra, cuando sabe perfectamente que, con relación a la moneda de cuando terminó la guerra, vale sólo quince chelines. Tal desastre es la consecuencia de cinco años de enormes gastos sin tasa». —EFE.

# EL FARO

DIARIO DE LA MAÑANA

REDACCION Y ADMINISTRACION: Millán Astray, 7

Teléfono, 799.—Apartado de Correos, 188.—CEUTA

## Resumen de la JORNADA

En la isla de Wake se juega la carta de Asia

La «pequeña guerra» de Corea, en sus postrimerías, —mientras no se diga lo contrario— hace días que pasó a segundo plano. Cabe destacar la formidable demostración de escuadras aliadas, con el «Missouri» al frente, que están «arando» con plomo todo el litoral nortecoreano, así como la gran exhibición de los aviones que nublan aquellos cielos. Se nos antoja pensar que todo esto encierra algo de propaganda y mucho de espectacularidad, para obtener efectos psicológicos, antes que resultados meramente militares, o también que se quiere acabar pronto.

Las fuerzas de infantería cubren, hora por hora, magníficos objetivos. Como una mancha de aceite, las tropas aliadas se extienden ganando kilómetros por encima de Wonsán y asegurando con la precisión irremediable de los astros, la enorme tenaza que asfixiará a la capital roja, Pyongyang, en tanto que mucho más a retaguardia, los «comandos» practican acciones de extraordinaria eficacia.

Pero, como decimos, el escenario bélico de Corea es ya algo secundario. Hoy pesan más la diplomacia, los sondeos y la «guerra fría». En la isla de Wake, en pleno Pacífico, al fin se entrevistaron ayer el presidente de los Estados Unidos y el general Mac Arthur, vencedor de Filipinas, del Japón y de Corea. Es significativo que, como antes Roosevelt, Truman haya ido a ver al popularísimo militar, que en diez años no ha visitado a su Patria y que recibe dentro del espacio de su mando, a los mismos presidentes. El porvenir de Extremo Oriente, de toda Asia, y acaso, por derivación, de otros problemas mundiales, depende de esta famosa conferencia en la que, al mismo tiempo, quedarán aclaradas —si se aclaran— las respectivas posiciones políticas del Departamento de Estado, es decir, Acheson, patrocinado por Truman, inclinados al abandono del Extremo Oriente, por aquello de que «Asia para los asiáticos». y de Mac Arthur, partidario de mantener la influencia norteamericana en el Pacífico y en aquel continente amarillo y de apoyar a Chiang Kai Chek contra la China comunista.

Algo más se oculta tras de las cortinas, sean de terciopelo inglés o de acero soviético, pero naturalmente, de esto no sabemos nada, ni acaso lo sepamos nunca. Entre tanto, no hay que perder de vista las maniobras verbales que, como en un asalto a florete, nos dirán quien ha sido tocado.

Y hablando de maniobras debemos fijar la atención en las que inicia hoy la flota española entre Cádiz y las Canarias. Es una demostración de que España no se duerme. Y de que si nuestra grandeza nos vino por el mar, los españoles nunca olvidamos al mar, bien sea con nuestros barcos comerciales de la paz o con esa Escuadra aunque pequeña, gloriosa, que vigila y se ejercita en los caminos de la Patria.

## El contrabando de opio

14 libras de droga han sido encontradas en un barco surto en Gibraltar

La Policía Internacional efectuó registros en varias embarcaciones, tiendas y almacenes

La Línea de la Concepción, 14.—La Policía de Gibraltar, en colaboración con la Internacional de Tánger, ha descubierto en un buque surto en la bahía de Gibraltár un paquete que con-

tenía 14 libras de opio. Dos de los tripulantes del barco, Segundo Hermida Delgado, timonel, de 39 años, y Julio del Río Ortega, marinero, de 30, ambos españoles, han sido detenidos y puestos a disposición de las autoridades británicas.

Varias embarcaciones del puerto han sido registradas por la Policía, como así también algunas tiendas y almacenes de la plaza inglesa.

Según rumores, en Tánger y por la Policía Internacional, han sido detenidas otras tres personas complicadas en este tráfico de drogas.—Ciira.

En estancia privada, permanecerá el Sultán en Francia hasta el 6 del próximo noviembre, fecha en la que Ben Yussef embarcará en Marsella a bordo del crucero «George Leygues», que lo transportará hasta Casablanca.—Efe.

Anúnciese en EL FARO

## Maniobra de la flota española

(Viene de la primera).

Atlántico, o bando «Azul» y el de la Escuadra del Mediterráneo, o bando «Rojo». En el crucero «Canarias» se han instalado los jueces que calificarán los resultados de la acción. Toman parte, además, diversas escuadrillas de aviación que cooperan en los servicios de exploración, descubierta y misiones de bombardeo. Las fuerzas aéreas tienen sus bases en Jerez y Tetuán, asignadas a los distintos bandos contendientes.

El supuesto táctico consiste en que el bando Azul procurará llevar un convoy desde Cádiz a las islas Canarias, a 710 millas de distancia en línea recta, aunque, naturalmente, se ignora la ruta que recorrerá la escuadra, que probablemente será más extensa. El bando Rojo intentará evitarlo.

Si las unidades de ambas escuadras entran en contacto, habrá probablemente, batalla naval. Es difícil, como es natural, ni si quiera predecir remotamente de quién será la victoria, porque la mayor potencia de uno de los bandos está compensado con las fuerzas súpites y de sorpresa del otro. Aparte del Canarias todos los buques llevan jueces-árbitros, que puntuarán el supuesto teniendo en cuenta ciertos principios.

Las maniobras durarán desde las cero horas del día 15 hasta el 19.—Ciira.

## En la isla de Wake

(Viene de la primera).

pañado del embajador norteamericano en la República de Corea del Sur, J. Muccio, y el general de Brigada Courtney Whitney, que es desde hace bastante tiempo el íntimo colaborador del general norteamericano.—EFE.

## La guerra en Corea

(Viene de la primera página).

incursión dos bombarderos rojos. El ataque no ha producido daños graves.

Aviones de caza salieron del aeropuerto de Kimpo inmediatamente después de oírse las explosiones, pero no pudieron localizar a los aviones rojos.—EFE.

### MIUDONG OCUPADA

Tokio, 14.—Una noticia no oficial, basada en un reconocimiento aéreo, anuncia que la primera División de Corea del Sur ha ocupado Miudong, localidad situada a seis kilómetros al noroeste de Chuchon.—EFE.

### GOLPES DE LOS COMANDOS ALIADOS EN TERRITORIO ENEMIGO

Tokio, 14.—La Marina anuncia hoy sábado que los «comandos», en dos secretos ataques llevados a cabo durante la noche, han destruido puentes y un túnel a menos de 160 kilómetros de la frontera rusa.

Estos ataques se efectuaron en la noche del 7 al 8 de este mes.

El primero fué contra un túnel situado en la parte este de la ciudad de Kyongson, por el cual los comunistas estaban llevando armas y hombres al frente. Los soldados que formaban parte de ese «comando» iban vestidos de negro totalmente y con la cara pintada, en forma semejante a los que atacaron Dieppe durante la última guerra.

Otro ataque semejante se llevó a cabo contra unos puentes situados en las proximidades de aquel túnel.—EFE.

### PROSIGUE EL BOMBARDEO DE LA COSTA COREANA

Tokio, 14.—Aviones procedentes de portaaviones bombardearon la costa occidental de Corea del Norte, mientras que unidades navales de las Naciones Unidas, dirigidas por el

acorazado «Missouri», atacaron una zona costera de 190 kilómetros de longitud, desde Chongjin hasta el sur. Aviones de la Marina colaboraron con los barcos.

Un destructor de los comunistas fué alcanzado por los aviones norteamericanos frente a Wonsán.

### 530 PERSONAS ASESINADAS POR LOS COMUNISTAS ANTES DE HUIR DE WONSAN

Wonsán, 14.—Los comunistas han asesinado a 530 personas antes de su huida de Wonsán. Todos ellos han sido encontrados con las manos atadas a la espalda en un lugar de la costa.

La matanza se efectuó disparando los rojos un tiro en la nuca de cada uno de los prisioneros.

Un sacerdote católico, que se ha salvado al creer los rojos que le habían matado, manifestó a sus libertadores que los comunistas creyeron que había sido asesinado al verle cubierto de sangre y con trozos de masa encefálica de sus infortunados compañeros.

El religioso añadió que la mayoría de los asesinados eran estudiantes universitarios anticomunistas.—EFE.

## El Sultán de Marruecos termina su estancia oficial en París

París, 14.—La estancia oficial del Sultán de Marruecos, Sidi Mohamed Ben Yussef, en París, termina hoy.

El Sultán y el príncipe imperial visitaron al presidente de la República Vincent Auriol, para despedirse.